

## Plateau d'Hauteville

## Aide au logement: l'association Cent pour un toit recherche des donateurs

L'association Cent pour un toit permet aux familles en difficulté de retrouver temporairement un logement avant de pouvoir redevenir indépendantes. L'antenne du Plateau d'Hauteville cherche des donateurs pour les aider.



**Paule Trichard, secrétaire de l'antenne locale**  
**Cent pour un toit, recherche de nouveaux donateurs pour loger ponctuellement des familles en grande difficulté.** Photo Guy Domain

À près Bourg-en-Bresse, Gex, Culoz, Oyonnax et Ambérieu-en-Bugey, l'association Cent pour un toit, reconnue d'utilité publique, est aussi sur le Plateau d'Hauteville. « Notre action vise à développer un esprit de fraternité en réunissant les moyens de loger des familles délaissées le temps qu'elles puissent accéder au droit de travailler, de signer un bail et subvenir aux frais liés au logement. Notre engagement repose sur la défense d'un accueil inconditionnel et digne pour tout être humain » déclare Paule Trichard, secrétaire de l'antenne locale et membre du collectif Solidarité Migrants.

### S'engager sur deux ans à verser six euros par mois à l'association

Avec les deux foyers de migrants installés sur la commune, l'association est souvent confrontée à des familles déboutées de leur droit d'asile. « Nous intervenons pour leur éviter d'être dans la rue ou de rejoindre des squats par esprit de solidarité quand d'autres sément la haine et la discorde », poursuit la secrétaire.

### Deux logements loués par l'association à Dynacité

« Avec l'expérience, nous savons qu'il faut environ deux ans pour qu'une famille s'insère. Sur notre secteur, nous avons deux logements que l'association loue à Dynacité. Nous

tentons dans un premier temps de pérenniser nos moyens et trouver des successeurs aux donateurs qui arrivent au bout de leur engagement. Et d'en trouver d'autres pour couvrir les besoins. Nous avons actuellement 27 donateurs réguliers et beaucoup de ponctuels sur le plateau », rappelle Paule Trichard. L'an dernier, l'association départementale a reçu 1236 dons d'un montant moyen de 45 euros.

### Un soutien aux familles

Les interventions dépassent le simple paiement du loyer. Les bénévoles soutiennent aussi les familles dans leurs démarches administratives, dans la scolarité des enfants et tentent de leur trouver du travail. Une des multiples conditions, comme la maîtrise de la langue française pour espérer un jour être régularisé.

Les familles adhèrent de leur côté à l'association, participent à ses actions solidaires et pour ne pas être totalement dépendantes des secours, règlent en fonction de leurs moyens, les charges de leur logement.

« Nous avons besoin de moyens, de donateurs réguliers ou ponctuels pour leur ouvrir les portes d'un avenir moins sombre », conclut Paule Trichard, qui, avec Marie Rollet, administre le fonctionnement de l'antenne locale.

### • De notre correspondant

**Guy Domain**  
 Mail: colmig@gasparanc.fr

## Aranc

## Concert latino et exposition au programme des Saisons d'Aranc



Barrio Combo sera sur scène samedi. Photo fournie par le groupe

La seconde manifestation culturelle, organisée dans le cadre des Saisons d'Aranc, aura lieu le week-end des 14 et 15 juin à la salle polyvalente. Elle annoncera l'été avec un concert aux accents latino et world music du groupe lyonnais Barrio Combo. Composé de José Ballumbrosio aux percussions, d'Hugo Reydet à la contrebasse et de Maxime Sanchez au chant et aux guitares, le trio se produira samedi à 18 heures.

### Un voyage musical aux multiples influences

Le programme se présentera sous la forme d'un carnet de voyage musical aux multiples influences sud-américaines et afro-caribéennes, avec des titres chantés en français, en espagnol et en portugais brésilien. Un espace sera réservé pour que les personnes qui le souhaitent puissent danser.

Pendant ces deux jours, une

exposition mettra également en lumière des artistes amateurs locaux de tous âges. Elle s'intitule la Randaill'Art, du nom des habitants de la commune. Des peintures, sculptures, calligraphies, objets décoratifs ou autres créations cotoieront ainsi les dessins collectifs grand format des élèves de l'école et les sculptures en mousse des enfants de la garde d'Évosges.

Un pot viendra conclure cet événement, dimanche à 17 heures. Ce qui permettra notamment aux exposants et aux visiteurs d'échanger sur les techniques utilisées et les savoir-faire mis en œuvre.

Concert Barrio Combo samedi à 18 heures: 5 € pour les habitants d'Aranc; 10 € pour ceux des autres communes, gratuit pour les mineurs. Exposition la Randaill'Art, samedi de 10 à 12 heures et dimanche de 10 à 18 heures. Entrée libre.

## Plateau d'Hauteville

## Pop' fouille du Secours populaire: moins 50 % sur tout le local

Samedi 14 juin, le Secours populaire organise sa traditionnelle Pop'fouille de début d'été. Elle aura lieu en non-stop de 10 à 16 heures à la boutique solidaire, située dans la zone artisanale de la Cornella. « Nous allons proposer une braderie à -50 % sur tout le local et une opération sacs de vêtements pleins à 5 euros », a indiqué le président, Dominique Quost.

La journée est ouverte à tous, y compris aux chineurs et aux personnes qui souhaitent donner une nouvelle vie à des objets de seconde main.



La boutique solidaire sera ouverte de 10 à 16 heures.  
 Photo d'archives Jean-Louis Rossini

## Izenave

## Cyclisme: deux épreuves organisées dans la commune

L'Espoir cycliste Arbent-Marchon organise deux épreuves ce week-end à Izenave. Tout d'abord, le prix de la Vieille Auberge réservé à la catégorie U17: un parcours de 11,9 km à parcourir six fois, soit 71,4 km. Le départ est fixé à 14 h 40.

La deuxième épreuve est réservée à la catégorie Access. Le départ se fera à 14 h 30 avec le parcours suivant: Izenave, Vieu-d'Izenave, Outriaz, Lantenay, Izenave.



ESOP - 10

L'arrivée à Izenave en 2024.  
 Photo d'archives Jean-Pierre Miaglia